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Протокол №1

заседания Управляющего Совета учреждения МБДОУ 
детский сад №72 «Аленушка»

от 31.08.2020 года 
Присутствуют: 9 

Представители от родителей:5 
Представителей от коллектива^ 
Представитель от Учредителя:!

Отсутствуют -0 
По уважительной причине-0

ПОВЕСТКА ДНЯ.
1. Итоги работы ДОУ за 2019-2020 учебный год.
2. О плане работы Управляющего Совета на 2020-2021 учебный год.
3. Утверждение состава Управляющего Совета на 2020-2021 учебный год.
4. Согласование сметы расходов внебюджетных средств на 2020 -  2021 
учебный год.

1. По первому вопросу слушали:
Гармаев С. В., председатель УСУ: Рассказал о деятельности совета за 2019- 
2020г. Управляющим советом было проведено 4 заседания на которых 
рассматривался ряд важных вопросов, касающихся реализации стратегии 
развития и жизнедеятельности образовательного учреждения. О решениях 
Управляющего совета информировались дсе родители и педагоги детского 
сада через сообщения на информационных стендах, родительских собраниях 
в группах, на сайте ДОУ.
Члены Управляющего совета совместно с администрацией ДОУ принимали 
участие в изучении мнения родителей об удовлетворенности услугами ДОУ. 
Анализ анкетирования родителей показывает, что 98.7%опрошенных, 
удовлетворены качеством предоставляемых услуг.
Таким образом, созданный Управляющий совет работая в непосредственном 
контакте с администрацией ДОУ обеспечил:
- открытый характер управления;

более широкое вовлечение родительской общественности в 
жизнедеятельность учреждения;
- активное участие в урегулирование отношений, возникающих между 
участниками воспитательно-образовательного процесса.
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Родители проявляли активность в вопросах, связанных с защитой и 
реализацией прав и законных интересов всех участников образовательного 
процесса, развитием материально-технической базы дошкольного 
учреждения, созданием оптимальных условий для жизнедеятельности 
воспитанников. План мероприятий за 2019-2020 учебный год выполнен 
полностью, все вопросы решались своевременно, члены Совета были все 
активны и посещали заседания.
По итогам городского конкурса «Наши налоги. Наша школа. Наш детский 
сад» при активном голосовании родительской общественности Доу заняло 
первое место, получив сертификат на 350000 рублей. На эти средства 
детский сад приобрел детскую мебель во все возрастные группы в 
соответствии с требованиями федерального стандарта.
Из средств, выделенных депутатами Городского Совета и Народного Хурала, 
было выделено 900000руб. Был реконструированы пожарные лестницы, в 
соответствии с новыми требованиями.
Был проведен текущий ремонт помещений ДОУ. Замечаний по Акту приемки 
ДОУ к новому учебному году на было. Сад с начала года допущен к работе.
В прениях выступил член УСУ от родительской общественности Верник 
К.Н., с предложением признать работу УС за 2019- 2020 уч. Год -  
удовлетворительной.
Решение: признать работу УСУ за 2019-2020 год -удовлетворительной. 
Проголосовало:
«за»- 9; «воздержалось» -  0, «против»- 0 
Принято : единогласно.

2. Слушали:
Председатель УСУ Гармаев С.В.: ознакомил с планом работы УСУ на 2020- 
2021 год.
Решение: План работы утвердить.
Проголосовало:
«За»- 9, «Воздержалось»-0; «Против»-0.
Принято- Единогласно.

3. Председатель УСУ Гармаев С.В.: выбывших родителей из списка ДОУ 
нет. В условиях пандемии не имеем права собирать общее родительское 
собрание. Предлагаю состав УСУ на 2020-2021 учебный год оставить без 
изменений.
Решение: утвердить состав УСУ на 2020-2021 год в данном составе. 
Проголосовало:
«За»- 9, «Воздержалось»-0; «Против»-0.
Принято- Единогласно.

4. В рамках четвертого вопроса были выслушаны :
Заместитель заведующего по АХЧ Ступакова Е.Г.: член Управляющего 
совета -  В связи с тем, что в настоящее время идет заболеваемость 
ротавирусной инфекцией в городе, мы должны помочь детскому саду в 
борьбе с инфекцией. Ротавирусная инфекция распространяется воздушно
капельным путем. Поэтому даже при соблюдении всех санитарных процедур,



инфекция может попасть в детский сад. Несмотря на то, что мы в 2019 году 
приобрели 20 рециркуляторов, дополнительно Комитет по Образованию г. 
Улан-Удэ в 2020г. , выделил средства из городского бюджета с согласования 
с Мэром г. Улан-Удэ , на приобретение 6 рециркуляторов. В условиях 
сохранения рисков заболевания ковид-19, в детском саду нам необходимо 
дополнительно еще 2 0 рециркуляторов, которые воспитатели могут включать 
для того, чтобы прекратить распространение инфекции воздушно
капельным путем. Для соблюдения требований к оборудованию помещений 
дошкольных образовательных организаций, в соответствии с САНПИН 
необходимо дополнительно 10 рециркуляторов в спальные и групповые 
комнаты на сумму 159000руб.
В связи с дефицитом бюджетных средств и отсутствием дополнительных 
источников финансирования ДОУ не может приобрести рециркуляторы на 
бюджетные средства. Предлагаем выделить средства из родительской 
оплаты на материальные затраты, в соответствии с Положением 
Администрации города Улан-Удэ № 305 п.2.9 от 15.10.2014г. на
приобретение материальных ценностей, используемых для обеспечения 
соблюдения гигиенических требований
Доржиева Н.А.. заместитель председателя УСУ -  предлагаю поддержать 
инициативу по выделению средств со счета « материальные затраты», на 
приобретение рециркуляторов, так как бюджет Городского округа не может 
выделить данные средства в связи с дефицитом бюджета.

В связи с дефицитом бюджетных средств, отсутствием дополнительных 
источников финансирования, выделить 159т.р. на приобретение 10 штук 
рециркуляторов в спальные и групповые по всем возрастным группам со 
счета «материальные затраты», в соответствии с Положением 
Администрации г. Улан-Удэ № 305 п. 2.9. от 15.10.2014г.
Проголосовали:
Проголосовало:
«За»- 9, «Воздержалось»-0; «Против»-0.
Принято- Единогласно. *

Решение:

Председатель УСУ С.В. Гармаев

Секретарь Доржиева Н.А.


